



にじグループだより

2020. 9. 1



暑いが続きますね。だからこそ今は水遊びがとても気持ちがいい！！

子ども達も水遊びをととても楽しみにしていて、毎日大ハシャギです。

来月は、『おやこであそぼうデイ』も控えており、少しずつ練習も始まっています。

気温が高い日も続いているので、熱中症等に気をつけて過ごしていきたいと思います。

【9月の保育のねらい】

- ・水遊びの中で、目的を持って遊ぶ（感触、重さ、冷たさ）
- ・「おやこであそぼうデイ」を意識しながら、取り組みに参加する

【9月の行事】

- ・9月一水遊び（天候、気温により中止あり）
- ・調理保育—味噌汁の具材切り（なのはな5才児）
- ・お月見団子作り
- ・大根の種まき



にじグループ懇談会

日時 9月4日（金）16：00～17：00

※各家庭1名の参加をお願いします

場所 ホール

※参加時検温を行います

内容：①お子さんの紹介（各ご家庭に、お子さんの紹介と挨拶をして頂きます）

②今年度の『おやこであそぼうデイ』について

③園生活の様子～映像

※進行具合により短くなる場合があります。ご了承下さい。

④各年齢から父母会役員1名を選出。

※ほしグループからも各年齢1名選出。各年齢計2名で役員にあたって頂きます。

『先生！氷って冷たいけど、熱いんだよ！』

水遊び中に、氷を触っていた子ども達。

「先生、氷触ってみて」

「ずっと触っていると、なんか熱い！」

冷たい物を長い間触っていると痛みを感じることがありますよね。

子ども達は、それを熱いと感じたようです。

遊びの中には、子ども達の色々な気づきがあります。そんな一場面でした。

